

## 平成30年度 活動紹介

### 3月1日 金曜日 レインボーワールド橿原店にて

第31回ボウリング大会を行いました。今年も58名と大勢の方に参加いただきました。掛け声があがったり、おー！と歓喜の声があがったり、どのチームもとても盛り上がっていました。

団体戦では、1位に吉方庵Aチーム様、2位に済生会中和病院Bチーム様、3位に済生会中和病院Cチーム様が表彰されました。おめでとうございます！



### 2月5日 火曜日 桜井市中央公民館にて

平成30年度 第3回幹事会を行いました。

### 11月18日 日曜日 山の辺の道ハイキングと

#### みかん狩り

ハイキング日和ともいうべき、とても良いお天気の中、参加者の皆様はハイキングを楽しんでおられました。

空気が澄んでいて、檜原神社からの二上山も綺麗に見えました。目的地である穴師のみかん園に到着すると、みかん狩りを楽しみました！



### 10月5日 金曜日 桜井市中央公民館にて

平成30年度 第2回幹事会を行いました。

### 6月26日 火曜日 桜井市役所にて

平成30年度理事会・総会を行いました。承認を受けた事業計画に基づき今年度も事業を行ってまいります。

総会後は奈良県内の高等学校進路指導主事の先生方をお招きし、雇用懇談会を行いました。



### 5月17日 木曜日 桜井市中央公民館にて

平成30年度 第1回幹事会を行いました。

### 4月25日 水曜日 桜井市商工会館にて

平成30年度新入社員激励会が開催されました。

今年度は41名の新入社員の方々が参加されました。

青木慶子先生による記念講演では、挨拶や言葉遣い、身だしなみといった社会人として必要なマナーについての講演が行われました。「ウイスキー」という言葉を使った笑顔を作る練習では、緊張した会場の雰囲気ががらりと変わり、笑顔であふれていました。

